

Chères familles de Haverhill,

Bienvenue à l'école! J'espère que ce message vous trouvera tous en bonne santé et prêts pour le premier jour d'école. À nos anciens étudiants, bonne rentrée! Votre présence et vos contributions sont appréciées, et nous sommes impatients d'être témoins de vos réalisations continues. À nos nouveaux élèves, nous sommes ravis de vous voir rejoindre notre communauté scolaire et nous sommes impatients de vous soutenir alors que vous commencez ce chapitre passionnant.

Nos éducateurs et nos employés dévoués ont travaillé sans arrêt au cours de l'été pour s'assurer que cette année scolaire offre de nombreuses opportunités de réussite et de développement personnel. Alors que nous continuons à relever les défis présentés par un monde en constante évolution, je tiens à vous assurer que la sécurité et le bien-être des étudiants et du personnel restent notre priorité absolue. Cette année, nous mettons en œuvre un nouveau programme appelé le ZPASS. ZPASS est un programme d'identification qui permet au service des transports des écoles publiques de Haverhill d'identifier les élèves qui se trouvent dans le bus et où/quand ils arrivent et le quittent. Pour plus d'informations sur le ZPASS, visitez notre [website](#). Vous pouvez également trouver la liste des autobus scolaires 2023-2024 sur le [suivant](#).

Chers Parents et Tuteurs, votre collaboration et partenariat sont essentiels dans le parcours éducatif de nos élèves. Votre soutien et votre implication jouent un rôle crucial dans leur réussite, et nous vous encourageons à maintenir une communication ouverte avec les enseignants et les employés et à favoriser l'assiduité avec votre élève. L'assiduité est importante et fait une différence significative dans le parcours scolaire d'un élève.

Cette année, les écoles publiques de Haverhill participeront **aux programmes nationaux de déjeuners et de petits déjeuners à l'école**. Dans le cadre de ce programme, toutes les écoles offriront aux élèves des repas sains chaque jour d'école SANS FRAIS. Pour voir les menus du déjeuner et du dîner par école, [appuyez ici ici](#)

Le 28 août 2023, de nombreuses écoles tiendront des réunions informatives; consultez la page électronique de votre école pour plus d'informations.

Voici quelques **dates importantes** à retenir :

**29 Août, 2023 - premier jour scolaire -classes 1-12**

**29-31 Août, 2023 - test d'évaluation pour la section maternelle**

**1 Septembre, 2023 - ½ journée éducative pour tous les étudiants**

**4 Septembre, 2023 - Fête du travail - COngé scolaire**

**5 Septembre, 2023 - Première journée scolaire pour section Pre-K et K**

Nous espérons que vous prendrez le temps cet automne d'encourager nos équipes sportives de Hillie. Pour consulter les horaires, visitez [la page électronique](#) du Département des sports.

Encore une fois, vous êtes les bienvenus à l'école ! Que cette année soit remplie de croissance, d'inspiration et d'expériences mémorables et à ne pas rater.